
 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

       

 

              板城小学校区住民自治協議会 

           会長  山田 勝昭 

 

板城小学校区の皆様、明けましておめでとうございます。 

 新型コロナウィルスが衰える気配がない中、新年を迎えましたが、そ

うそう暗い事ばかり言っても仕方ありません、今年はコロナに打ち勝つ 

年になるように頑張りましょう。 

本年も皆様方には健康で幸せな１年になるように祈念いたします。 

  昨年１年間にわたり、地区の皆様には多大なるご理解とご協力を   

いただいてまいりましたこと御礼申し上げます。 

皆様の善意で地域は支えられています。 

皆さんお互い声を掛け合うことだけでも、地域の雰囲気は明るく風通し 

が良くなります。 

地域の交流が盛んになり、犯罪や被害のない、安心して暮らせる地域づ 

くりが出来る様に一層のご協力をお願い申し上げます。 

引き続き本年も様々な地域内の活動を計画、実行していきます。 

1人でも多くの方が積極的に参加して頂けます様に役員一同、心を 1つ

にして「ワン板城」で頑張ります。 

一歩一歩を皆で支え合い「板城小学校区に住んで良かった」と思えるよ

うな町になるように努力していく所存です。さらなる飛躍のためにも改

めてご協力・ご支援のほど宜しくお願い申し上げます。 

板城小学校区住民自治協議会だより 
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自治・広報部会 「今年の抱負」 部会長 荒谷 和男 

報部会 「今年の抱負」  部会長 久保 正  
          「明けましておめでとうございます。」 

       地域の皆様におかれましてはご健勝のことお慶び申し上げます。              

昨年はコロナ禍により、「夏祭り」「敬老会」「大迫山整備」等が全てキャンセルとなりました。 

       非常に悔しい気持ちですが、本年も皆様と一緒になって活気ある自治協にしたいと思います。 

       本年度行事予定 

       「夏まつり」「敬老会」「総会」「新年号」などを広報ひがしひろしまに掲載予定です。 

 

、 

       け、残念ながら各催しを中止するに至りました。今年をより良い年にするよう皆様方と頑張って

いく所存です。今年もご協力・ご支援をお願い申し上げ新年の挨拶といたします。 

          今年度広報誌発行は年４回を予定しています。 

          ・夏まつり号  ・敬老会号  ・総会号  ・新年号 

 

             

スポーツ・文化部会 「今年の抱負」 部会長  迫原 剛  

        新年おめでとうございます。                             。     

コロナ禍の中スポーツ文化部の予定されていた行事が全て中止になりました。残念でなりませ

んが、本年も部会員一同一丸となり頑張る所存です。各自治会の皆様にご協力・ご支援を頂き

ながら行事等の遂行に努めます。「板城に元気を♪♪」「ワン板城」 

        スポーツ・文化部会主催 大迫山ハイキング 令和３年３月６日（土）を予定しています。☺☺ 

環境・景観部会 「今年の抱負」 部会長  山道 賢治 

 
「明けましておめでとうございます。」 

この一年が皆様にとって輝かしい年に成ります様にお祈り申し上げます。昨年は環境・景観部会として大迫山集

中整備を計画していましたが中止となり、皆さんとの交流させていただく機会をなくしてしまいました。 

「森づくり」事業である大迫山・多目的広場を地域の多くの人に「安心・安全・楽しく」散策して頂ける様に環

境・景観部会一同全力を尽くしていきますので、皆様方の益々のご支援・ご協力をお願い申しあげます。     

自治協議会のために少しでもお役にたてるよう頑張る所存です。 

 

福祉部会 「今年の抱負」 部会長  中土 喜正 

            明けましておめでとうございます。 新春のお喜びを申し上げます。 

         平素より福祉部会の活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。昨年は、新

型コロナウィルスの影響により、「３密を避ける」という状況下では活動を自粛せざるを得ず 

         思うように活動出来ませんでした。本年は「今出来ること」を部会員全員で考え、活動して

いこうと思っておりますので、今年も宜しくお願いいたします。 

         皆様におかれましては、時節柄くれぐれもご自愛くださいませ。         

         

 

 
防犯・防災部会 「今年の抱負」 部会長  木下 恵介     

           新年おめでとうございます。 

          防犯・防災部会を宜しくお願い申し上げます。今年も安全・安心な地域づくりを目指して 

          部会員全員で一丸となり頑張る所存です。板城地域センターに防災備蓄品（水・食料・毛         

布）等を準備しています地域の皆さんに何か事ある場合は安心して避難出来るようにしま

す。「備え有れば憂い無し」を肝に万全を尽くす所存です。 

 

 

 

 


